
ポップコーンの製造をしている企業へ見学に行ってきまし
た。色々なお話しを聞いたうえで、特に従業員の意見を反
映し職場の改善をするという社長の考え方に共感しました。
事務室では車椅子でも動き易い様に作業場を小型にした
り、視点の高さに関係なく取り出しやすさを重視した本棚
を用意するなど、障害者と健常者お互いの不便さを解消
するための配慮と工夫を感じることができました。

利用者A

教育を専門としているNPO法人に伺いお話を聞
かせて頂きました。
最初はNPO法人に対して難しいイメージを持って
いましたが、とても笑顔が爽やかな代表理事の
方が丁寧にお話をして下さいました。NPOって何
だろう？から思い描く未来までしっかりとお話しを
聞くことができ、自分も将来の事を考える機会に
なりました。

利用者C

京都の大手百貨店の見学をさせて頂きました。
お客様を第一に考えておられる姿勢がとてもよく
伝わりました。今回の見学で学びになったことは、
常に相手の立場に立って物事を考える点、商品
の徹底管理と細かなケアをされている点に感動
しました。職場の雰囲気も明るく仕事がしやすい
環境だったと思います。

利用者D

株式会社P様へ5日間実習に行ってまいり
ました。業務内容はサービスパーツの個
装業務で、実習の目標は作業内容が自分
に向いているかを見極める、完了や失敗
をすぐ報告する、職場の環境に慣れる事
でした。今回の実習で、職場の雰囲気や
作業内容が分かり、作業も非常によく出
来たと会社の方からお褒めの言葉をもら
えました。次も頑張っていきたいです。

利用者F

私は人材派遣を行っている企業で事務作
業の実習を行いました。業務内容は、名
刺入力、営業同行、セミナーでの受付、
成果発表などです。外出の機会が多く、
とても良い経験ができました。今回の実
習では体調管理が課題であること、また
私は時間を区切って短時間で集中して取
り組むことが向いているとわかりました。

利用者E

十条にあるスポーツクラブへ見学に行きました。私自身ス
ポーツの経験があり、とても興味がありました。スポーツク
ラブの業務は利用者の方への指導のイメージしかありま
せんでしたが、見学を通して個人情報の管理や指導方針
についてのミーティングなどがあることを知りました。就職
活動の業界や職種を幅広く考えるきっかけになりました。

利用者B

実習感想

企業見学

今月は、企業研究の一環として4グループに分かれて企業見学に行って来ました。
それぞれのグループごとに興味のある業界を選び見学先を決めました。

12月に実習へ行かれた方々の感想です。
私は高槻にある就労移行支援事
業所で事務補助の実習をしまし
た。事務の仕事は初めてで慣れ
ない所がありました。具体的には
取ったメモの内容を見直して仕事
に生かすことができず苦労しまし
た。しかし最終日までやり通せた
ので良い経験になりました。まだ
まだ、課題もありますが今後も頑
張っていきたいと思います。

利用者G

2月の予定

2/23（木）平成28年度第2回障害者
就職面接会
2/24（金）ソーシャルクラブ
2/24（金）OB会
2/28（火）午前のみ開所（職員研修
のため）

広報用



2回目の編集長を担当致しました。
今月のテーマは、表は節分、裏は
バレンタインデーとなっております。
いろいろな記事を参考にし、自分な
りに工夫してみました。吹き出しを
導入したり、よくみると少し向こうが
透けて見えたりするギミックがあっ
たり他とは違う、見たことがないエ
ンカレ通信に仕上がったと思います。

利用者J

12月23日に望年会が行われ、自分
のチームは出し物でダンスを披露
しました。練習時間は少なく、実習
などで皆が揃わない事もあり、本番
はしっかり踊れるか不安に思ってい
ました。それでも踊り続けた結果、
本番は練習通りにできて、さらに会
場が盛り上がり大成功に終わりま
した。次の望年会でもみんなが楽し
める企画を考えたいです。

利用者I

望年会にて “先輩、ようこそ！” が
行われ、就職を決められた先輩2人
のお話を聞くことが出来ました。過
去の出来事への共感、気づきの共
有、そして現在目標としていること
など、就職は決してゴールではなく
通過点にすぎない、と改めて気づく
ことができました。私もまずはその
通過点を目指してより一層励んで
いきたいと思います。

利用者H

望年会

編集後記

ご家族の皆様

働くチカラＷＥＢ

2017年が始まりました。本年も、どうぞよろしくお願い致します。昨年最後の開所日（12/28）は、ご利用者とスタッフで大掃
除をした後、全員で2017年の目標を宣言しました。そして、年明け1月6日の土曜開所日には、初詣に出かけ今年の目標
祈願に出かけ･･･というように、年末年始は1年の締めくくりで自分自身を振り返り、新たな1年に向けての目標を立てるの
にとてもよい機会となりました。年末年始だけでは、せっかくの目標も忘れるともったいないので、日々の生活の場面で目
標や目指したい姿を振り返り意識して行動することが成長につながるように思います。（その意識がないと停滞してしまい
ますね）
改めて、そのことを感じた2017年の幕開けとなりました。寒波が続いておりますが、熱い希望を胸に貼り付け進んでい

きましょう。
所長 高橋 亜希子

12月は望年会がありました。前半はエンカレッジを卒業したご利用者から就職に向けてのアドバイ
スや学んだことを聞きました。後半はホテルでのパーティーでそれぞれのチームが考えた企画で
盛り上がったり、食事を楽しみました。

エンカレッジの卒業生のブログや応援企業
インタビューなどを随時更新しています。是
非ご覧ください！http://hataraku-chikara.jp/


